

Die fremde Welt mit eigenen Charakteren

Von YaroChan

Wenn man etwas mit sich trägt, zum Beispiel ein dunkles Geheimnis, würde man es dem jedem gleich erzählen? Suo denke nicht oder liegt sie da falsch?

Auch ihr geht es so und sie weiß gar nicht wie man damit zurecht kommen soll. Einerseits will sie es nicht wahr haben, aber andererseits kann sie es nicht verleugnen. In ihrem Leben läuft ohnehin nicht alles bunt und rosa rot wie bei manch anderen Menschen. Erstens hat sie stark mit ihren Gefühlen zu kämpfen und auf der anderen Seite mich sich selber.

Ein Mädchen, welches weder vor noch zurück weiß, kann oftmals ganz schön schwierig werden und so auch Suo. Dennoch kann man es ihr nicht verübeln und das weiß jeder. Und wenn man sich nun wirklich vorstellt man ist nicht ganz normal, wie andere Leute, dann dürfen auch schon Zweifel aufkommen. ..